

**V-6-012-2: Gute Hochschulen für alle statt Elitenförderung**

Antragsteller\*innen René Adiyaman

**Antragstext**

**Von Zeile 11 bis 12 einfügen:**

allen Studierenden zugute kommen. Deswegen lehnen wir die Exzellenzinitiative ab und machen uns stattdessen für eine Förderung sämtlicher Universitäten stark.  
Leider herrscht an den Universitäten ein sehr großer Unterschied, was die Gestaltung einer barrierefreien Universität angeht. Während neuere Unis ein sehr gutes Leitliniensystem haben, über eine Hörspule verfügen, in allen Gebäuden mit Fahrstühlen und in jedem Vorlesungssaal, sowie insgesamt auf dem Campus mit Rampen ausgestattet sind, erfüllen andere Universitäten diese Standards nicht. Gerade, weil die Bundesrepublik Deutschland sich zur Einhaltung der UN-Behindertenrechtskonvention verpflichtet hat, ist es besonders wichtig, die Hochschulen und auch Schulen generell mit genügend finanziellen Mitteln auszustatten.

**Begründung**

Eigentlich muss das für alle Gebäude geschehen, hier geht es gerade um Hochschulfinanzierung: Das ist natürlich ein Spannungsfeld. Leider ist mir der erste Versuch eines Änderungsantrags wegen der Navigation bzw. wegen eines hin und her springenden Cursors missraten, falls ihr den wo sehen solltet, bitte drauf aufmerksam machen, ignorieren oder als zurückgezogen zu beachten: Das sollte das werden, was nun hier steht.